

Servicio de Deportes

Noticias

Las chicas de MU han tenido mala suerte en Iruña

29/02/2012

El equipo femenino de fútbol 7 de MU, fue la ganadora del campeonato de Euskadi de deporte universitario y consiguieron el pase para el campeonato de España.

El Miércoles jugaron la primera eliminatoria en Iruña, contra las campeonas de Navarra, y no tuvieron mucha suerte.

El partido fue igualado desde el principio. Las chicas de MU se adelantaron en el marcador con un 1-2. Las navarras trabajaron mucho para empatar, y después de que la portera de MU detuviera muchos balones, al final consiguieron empatar. Con el empate, el partido lo podía ganar cualquiera, pero con la mala suerte de por medio, las chicas de MU metieron un gol en propia meta y las navarras se adelantaron 3-2. Nuestras chicas intentaron todo para poder empatar, y crearon varias ocasiones de gol, pero al final, las navarras se llevaron el partido.

Una pena, pero ¡¡gracias y felicidades a todas las chicas que han participado!!

